Soziale Stadt Baunsberg

Der Weg in die Zukunft

Erhalt und Neuschaffung bezahlbaren Wohnraums

Mit Ergänzungsbauten im Wohngebiet soll dringend benötigter, bezahlbarer Wohnraum im Wohngebiet Baunsberg geschaffen werden. Die Stadt unterstützt die Investoren mit einem zinslosen Darlehen.

Wohnumfeldmaßnahmen

Spiel– und Aufenthaltsorte werden aufgewertet und ergänzt. So sollen Begegnungen gefördert werden. Zudem sollen Hauszuwege, Hauseingänge und Müllstandorte verbessert werden.

Magistrale und Ost-West-Verbindung

Der Bau einer Magistrale und die Ergänzung von Ost-West-Verbindungen sollen zu einer besseren Orientierung, Erreichbarkeit und Anbindung von Gemeinschaftseinrichtungen, Nahversorgungszentrum und Haltestellen im Wohngebiet beitragen.

Verbesserung der Orientierung

Das Orientierungs- und Lenkungskonzept soll Besuchern das Auffinden ihres Zielortes erleichtern und eine bessere Orientierung für die Bewohner, insbesondere für Kinder ermöglichen.

Aufwertung und Ergänzung von Spiel- und Freizeitflächen

Das öffentliche Spielangebot soll verbessert werden. Beispiele sind der sanierte Bolz- und Basketballplatz in der Akazienallee sowie der neue Spielplatz der GWH am Neubau Birkenallee.

Aufbau des Kinder- und Familienzentrums Baunsberg

Als eins der ersten Projekte gestaltet das Kinder- und Familienzentrum seit der Sanierung den Baunsberg noch familien- und lebensfreundlicher. Die dort ansässigen Einrichtungen arbeiten eng zusammen und bieten ein qualitativ hochwertiges Bildungs-, Betreuungs- und Beratungsangebot.

Städtebauliche Integration der Friedrich-Ebert-Schule

Die Erweiterung der Schule ist fast fertiggestellt und einige der Klassen konnten ihr neues Domizil bereits beziehen. Die Verkehrssituation an der Schule soll mit unterschiedlichen Maßnahmen verbessert werden.

Ergänzung der baulich- räumlichen Investitionen

Durch neue geeignete Projekte wird auf neue Anforderungen am Baunsberg reagiert. Neben einem breit gefächerten Beratungsangebot gibt es zahlreiche Kurse und Angebote für alle Menschen im Wohngebiet. Auch haben die WOHNSTADT und die GWH für ihre Mieter ein neues Angebot geschaffen, um das selbstbestimmte Leben im Alter zu fördern.



Das sanierte und umgebaute Kinder- und Familienzentrum Baunsberg wurde im Jahr 2017 eingeweiht.



Wohnumfeldmaßnahme der GWH am Neubau Birkenallee 37.



Gemeinsamer Bau eines Baumsofas auf der Obstwiese.



Der neugestaltete Bolz- und Basketballplatz mit Hybridrasen.